
政府工作报告提出加快提振市场
信心和大力促进消费增长，既体现出对
民营企业的关心和厚爱，也对民营经济
的发展寄予殷切希望。作为企业代表，
接下来将携手更多民营企业和市场主
体把握机遇，共同奋斗，为实现全区经
济社会高质量发展贡献力量。

建议一是政媒联合，加大对豫派品
牌服饰的宣传及推广扶持力度，多角
度、全方位、立体化地呈现本土服装产
业的优势与机遇，助推豫派服饰规模

化经营、高质量
发展。

二是加大
商圈之间的融
合力度，拆除
郑州火车站商
圈道路硬质围
挡，缩短各个
市场之间的流通距离，加大相互之间
的客流流动，提升整个商圈的经济生
态发展。
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传民意话期盼 献良策谋发展
2月27日，认真聆听区政府工作报告后，二七区人大代表倍感振奋，纷纷结合自身工作实际，从各个方面

对政府工作报告展开深入讨论，大家踊跃发言，议报告、话发展、谈体会、提建议。 记者 景静 通讯员 张一弛

马成 建议进一步加强数字政府建设

近年来，5G、云计算、大数据、人工
智能等数字技术蓬勃发展，数字技术广
泛应用于政府管理服务，为推进政府治
理体系和治理能力现代化创造了无限
可能。

建议区委、区政府进一步加强数
字政府建设，以全域全时在线的智能化
物联网平台应用，推动全区“城市生命线”
精细化协同运营管理，以全要素可管可控
的智能化基层治理平台应用，推动全区基

层治理能力全面
提升，以好用、易
用的数字技术应
用，全方位提升
全区综合效能。
郑州联通有责
任、有能力，与区
委区政府携手
将二七打造成为“有高度、有温度”的智
慧之城、幸福之城。

2022年，区委、区政府大力发展养
老事业，累计建成街道养老服务中心12
个，社区日间照料中心 135个，改造 690
户家庭养老床位。作为二七区本土养
老服务企业，倍感激动。

展望 2023年，在区委区政府“加快
构建以居家为基础、社区为依托、机构为
补充、医养相结合的养老服务体系”指引
下，福华康养作为深耕社区居家养老的
服务企业，将不断锤炼养老管家团队的

服务能力，加强
培养护理员队
伍的护理技能，
加强和各社区
的 养 老 网 格
长、家庭医生
的紧密配合，
借助企业智慧
医养结合信息化平台的优势，努力打造
二七医养结合新模式。

今年，侯寨乡将从四个方面发力，奋
力为高质量建设现代化美好二七贡献侯
寨力量。

扎实推进“保交楼和安置房建设”行
动。围绕“安居”总要求，梳理存在问题，
制订行动方案。扎实推进“基础设施建
设”行动。全力推进市政道路建设，完
善水电气暖等市政管网配套设施。扎
实推进“新兴产业导入”行动。实施新
媒体招商和精准招商，高标准导入科技

型低碳制造业、
高品质体育康
养产业。扎实
推进“美好生
活”行动。分类
做好美好教育
打造、公共卫生
服务、社会困难
群体救助、群众和企业营商环境建设、美
好社区打造等工作，切实增进民生福祉。

黄河科技学院将充分发挥教育
资源优势，为二七发展再立新功、再
添新彩。

积极融入大健康产业发展。依托
学校医学院平台和教育优势，以及学
校附属医院的人才和资源优势，强化
校政、校企和校院合作，协同培养大健
康产业人才，助力大健康服务产业体
系构建。

全力以赴服务二七区双创工作。
作为与二七区合作校政共建的“U创港”

创新创业综合
体，我们将拓
展“学校 +企
业 +园区”的
“三元合力”人
才培养路径，
完成从科学研
究、实验开发、
推广应用的“三级跳”。

开发短视频、影视作品、演出等，讲
好二七故事，传递红色声音。

赵晓婷 努力打造二七医养结合新模式

政府工作报告提出了“积极创建全
国义务教育优质均衡发展区”的奋斗目
标，作为一名教育工作者，深感责任重
大、使命光荣。在下一步的具体实践
中，将着力从三个方面抓起。

抓引领。聚焦“积极创建全国义务
教育优质均衡发展区”目标，统领学校
教育教学、师资管理等各项工作，进一
步提高标准、深入谋划、靶向发力。

抓推进。持续深化集团化改革，优
化办学机制，推动各校区管理共通、文

化共生、质量共
进，形成规模适
度、城乡均衡、
优质特色的教
育格局。

抓 品 牌 。
探索“五育并
举”实施路径，
全面落实“双减”，创新“三课一评”，推
动课后服务向课后教育迭代升级，打造
具有品牌影响力的二七教育。

政府工作报告中指出，在接下来的
工作中，将全力以赴拼经济。作为医药
健康产业，面对未来，满怀信心。同时，
作为医药健康行业的人大代表，更深
刻体会到食品与药品安全关乎百姓身
体与生命的重要性。张仲景医药物流
把食品与药品质量安全视为企业生
命，并实施严格的“源头管理与过程控
制”，建立起完整质量安全内控体系，
切实践行“让老百姓吃放心药”的社会
承诺。

2023 年，
张仲景医药物
流将紧紧围绕
政府工作报告
中 提 出 的创
新、发展理念，
积极担当社会
责任，充分发
挥企业中医中药优势，创新服务领域、提
升服务水平，为二七区发展贡献“仲景”
力量。

作为一名人大代表，为二七在经济
与社会治理各方面取得的成绩感到自
豪。尤其是看到政府工作报告中 2023
年工作安排，更是感到精神振奋。政府
工作报告提出：着力稳定经济运行、构建
现代产业体系、深入推进改革创新、持续
增进民生福祉……字里行间透出对于二
七经济及居民美好生活落地的最强音。

作为一名在社区为居民服务的政府
工作人员，2023年，将在区委、区政府的

领导下，做好“五
星”支部创建，运
用网格化点亮基
层治理“五颗
星”，让群众对美
好生活的向往落
地成真。在工作
中主动了解居民
意愿、解决居民问题，引领居民共建、共
治、共享，共同走向二七美好新征程。

马寨镇将把会议精神贯穿到经济
社会发展的各个方面，奋力推进辖区高
质量高水平发展。

加大推进重点项目建设。坚持“项
目为王”理念，主动担当作为。加紧开
展多元安居工程。紧盯三年行动计划，
用活现有政策和措施，尽快实现群众
“安居梦”。加速提升城镇综合品质。
全面实施“序化、洁化、绿化、亮化”提升
行动，整治“四乱”、渣土等问题。加强

民 生 福 祉 改
善。依托现有
养老机构，健
全“多元化”养
老服务体系；
加 快 学 校 建
设，不断扩大
优质教育覆盖
面和受益面。加深优化社会治理能力。扎
实推进“三零”创建和平安马寨建设。

作为一名来自基层的人大代表，首
先要把此次大会精神宣传好，让群众了
解明晰二七区2023年打算干什么、怎么
干。其次，把大会精神贯彻好，落实好。

政府工作报告部署了今年六个方
面重点工作，其中提到了积极推进城
市有机更新，明确了增绿扩绿、新建
公园游园等目标任务。作为来自园
林绿化行业的一名人大代表，我责无
旁贷，主动领责，脚踏实地，带头积极
参与绿色二七、美好二七的建设，积

极践行我的职
业誓言，履职尽
责，建言献策，
同全区人民一
道，提升二七区
生态环境质量，
强化宜居功能，
以更加昂扬的
斗志、更加创新
的举措，奋力开启高质量建设现代化
美好二七新征程。

张庆华 四个方面发力 助力美好二七建设

张卫东 打造具有品牌影响力的二七教育

刘艳霞 让群众对美好生活的向往落地成真

计燕 提升生态环境质量 强化宜居功能

胡大白 发挥黄科院资源优势 为二七发展再添新彩

方鑫 充分发挥企业中医中药优势

贾新建 奋力推进马寨镇高质量高水平发展

朱海丽 加大商圈之间的融合力度


